

# Dukung Pembalap IATC Astra Honda dan Perhelatan MotoGP 2023, ASMO Sulsel Boyong Honda Community ke Mandalika

Subhan Riyadi - [SULSEL.INDONESIASATU.ID](https://s Sulsel.Indonesiasatu.id)

Oct 13, 2023 - 11:56



**SULSEL** - Astra Motor Sulsel sebagai Main Dealer penjualan sepeda motor Honda untuk wilayah Sulawesi Selatan, Barat, Tenggara dan Ambon (Sulselbartrabon) memberangkatkan sejumlah perwakilan komunitas pengguna setia motor Honda ke Sirkuit Internasional Mandalika, Lombok, NTB, untuk menyaksikan langsung perhelatan Idemitsu Asian Talent Cup (IATC), dan

MotoGP.

Diketahui, perhelatan IATC dan MotoGP seri ke-15 akan digelar di Sirkuit Mandalika pada 13-15 Oktober 2023.

MotoGP 2023 Mandalika bakal diikuti 22 pembalap dari 11 tim, salah satunya Tim Repsol Honda yang mengandalkan dua pembalapnya, Marc Marquez dan Joan Mir.

Sementara IATC 2023 dari Tim Astra Honda Motor (AHM) diperkuat tiga pembalap muda Indonesia yakni, Reykat Fadillah, Veda Ega Pratama dan Chessy Meilandri.

Supervisor Community Development Asmo Sulsel, Habib Permadi mengungkapkan jumlah peserta kegiatan bertemakan Ultimate Experience MotoGP Mandalika 2023 ini berjumlah 70 orang.

Para peserta, kata Habib, berasal dari seluruh wilayah di Indonesia.

Ia pun mengungkapkan, tujuan pihaknya memberangkatkan sejumlah perwakilan komunitas Honda untuk menyaksikan dan mendukung langsung pembalap IATC dari Tim Astra Honda dan perhelatan MotoGP 2023 di Sirkuit Internasional Mandalika.

Menurut Habib, hal itu juga sebagai apresiasi kepada Honda Community yang telah loyal dan setia menggunakan kendaraan Honda.

"Ini sebagai apresiasi kami kepada Honda Community yang telah loyal dan setia sebagai pengguna Honda," ungkapnya, Kamis, 12 Oktober 2023.

Pihaknya pun berharap, semoga lewat agenda Asmo Sulselbartrabon bertemakan Ultimate Experience MotoGP Mandalika 2023 ini, rekan-rekan Honda Community bisa mendapat pengalaman yang berharga.

"Semoga lewat event Ultimate Experience MotoGP Mandalika 2023 ini, teman-teman Honda Community bisa mendapatkan pengalaman yang berharga yang dapat dibagikan kepada rekan-rekan komunitasnya yang lain dan orang-orang di sekitar mereka," jelasnya.